

---

## La Abogacía pide a Igualdad “respeto” por su trabajo

**TRIBUNALES** El Consejo General de la Abogacía exigió ayer “respeto” a la secretaria de Estado de Igualdad, Ángela Rodríguez, para el ejercicio del derecho de defensa. Lo hizo después de que Rodríguez tuiteara –a raíz de la información de *La Vanguardia* sobre el recurso de un condenado por violación que apela a la ley de sólo sí es sí para rebajar su pena– “que en este tipo de noticias(...) los abogados que intentan que las penas se rebajen, son los letrados de los presuntos violadores. Son propaganda machista, un intento desesperado de la defensa”. El Consejo de la Abogacía respondió, con mención directa a Rodríguez, que “hay días en los que es necesario recordar que criminalizar profesiones y el ejercicio del derecho de defensa, es insultar a la Constitución”. / Redacción